

Jahreshauptversammlung des Automobil-Sport-Club Wilhelmsfeld

Am 26. Januar fand in der TSG Gaststätte Olympia die diesjährige Jahreshauptversammlung des ASC Wilhelmsfeld 1977 e.V. im ADAD statt.

Der Vorsitzende Rudolf Klapdohr konnte auch dieses Jahr wieder viele Vereinsmitglieder begrüßen.

Der Schatzmeister, der Sportleiter und auch der 1. Vorsitzende gingen in Ihren Berichten auf das zurückliegende sehr erfolgreiche Geschäftsjahr ein. Neben dem Meisterschaftsendlauf zur Nordbadischen Jugendkartslalom Meisterschaft mit über 100 Jugendlichen aus nah und fern, sind auch die beiden kulturellen Veranstaltungen 2.Dämmerschoppen sowie das 9.Oktoberfest sehr erfolgreich verlaufen.

Auch Neuwahlen standen wieder an. Gewählt wurden:

- 1. Vorsitzender Rudolf Klapdohr
- Schatzmeister Markus Jörder
- Sportleiter Thomas Falter
- Beisitzer Roger Tison
- Vergnügungsausschuss Roger Tison und Dirk Oelschläger

Der Rechnungsprüfer Dieter Fitzer bescheinigte dem Schatzmeister auch im Namen von Rainer Falter eine einwandfreie und ordentliche Kassen- und Buchführung.

Ein besonderer Tagesordnungspunkt ist immer die Ehrung von Mitgliedern.

Geehrt wurden für 25-jährige Mitgliedschaft – Klaus Emig (Klaus ist auch der Streckensprecher bei unserem Jugendkartslalom).

Unsere Clubmeister in diesem Jahr, wurden bei der eine Woche später stattgefundenen Winterfeier geehrt. Bericht folgt.

Der erste Vorsitzende und der Schatzmeister gaben im Anschluss noch einen kurzen Ausblick auf das laufende Geschäftsjahr 2024 und die in diesem Jahr stattfindenden Termine. Dies sind:

11.-13.07.2024 – Heidelberg Historic

21.07.2024 – 40. Jubiläums-Jugendkartslalom – 7. Peter Jörder Gedächtnislauf - auf dem Platz vor der Odenwaldhalle

02./03.10.2024 – 3.Dämmerschoppen und 10. ASC-Oktoberfest im Rizal-Park

Anke Flicker, Schriftführerin